

ふれあいサロン会

～人と人のふれあう場、つながる場
そして、生きがいづくりの場～



新型コロナウイルス感染症の影響で、町内ふれあいサロン会ができない中、1月はとんどさんをされる町内がありました。とんど行事は世代間交流を目的とした町内サロン活動のひとつとしています。

【町内とんどさんで交流会】

1月9日、阿土谷町内でとんどさん行事が行われました。正月飾りや書初めを火にかざし、書が上達することや、今年一年の無病息災を祈りました。集まる機会の少ないなか、持ち寄ったお餅を焼き話もはずみ、楽しい交流となりました。最近は、とんど行事も場所や材料を準備するのが大変になり開催できなくなった町内が多くなりました。近隣の町内が合同で行うことも検討してみてください。

一年の健康を願いながら・・・



素敵な音色に子ども達も達も真剣！

【全体サロン・ひなまつり会】

12月1日、鳶巣幼稚園、びよっこ教室、高齢者の皆さんと一緒にひな祭り会を楽しみました。最初に、幼稚園児さんの可愛いダンスに元気とパワーをもらいました。

その後、門前町内の福田悠子さんのバイオリンと永瀬美希さんによるコントラバスの演奏を聴きました。みんなが知っているアニメの曲など、本物の弦楽器の音色に癒され感動した一日となりました。参加された皆さんから素敵な音楽と子ども達の笑顔に癒されたと、喜んでいただきました。



びよっこ教室

～未就園児と家族の交流の場～



子育て支援のびよっこ教室は、楽しいイベントや、保護者同士の出会い、友達づくりなど企画がいっぱいです。

地域の宝物、子ども達の笑顔は最高です。



園山悦子さんを講師に、アロマでハンドクリームを作りました。

いざという時に！災害時の避難食をスタッフさんと作りました。



お別れ遠足！出雲エネルギーセンターとしまね花の郷へ行きました。



災害時の避難食について勉強中！

